



Großer Erfolg für die neue App „Gem2Go“

KLOSTERNEUBURG (pa). Seit etwas mehr als einem Monat versorgt die App Gem2Go die Klosterneuburger mit Push-Nachrichten in Echtzeit.

Neuigkeiten & Erinnerungen

Im Zuge des neuen Designs des Internetauftritts leistete sich die Stadt dieses zusätzliche, kostenlose Service für die Bürger. Die Versorgung mit Neuigkeiten, Veranstaltungen oder Erinnerungen an die Müllabfuhrtermine kommt sehr gut an. Ein Stromausfall am 5. Oktober zeigte, dass es gerade als Stadtgemeinde sinnvoll ist, auf App-basierte Informationsmöglichkeiten zu setzen, um die Bevölkerung zu erreichen. Die technischen Voraussetzungen für die App werden von der Firma Gemd-at NÖ zur Verfügung gestellt. Gemeinsam mit dem Maskottchen „Iris“ setzten Bürgermeis-



Broschek & Schmuckenschlager mit Maskottchen Iris. Foto: Stadt Klbg

ter Stefan Schmuckenschlager und Geschäftsführer Johannes Broschek nun den offiziellen Startschuss für Gem2Go. Die App kann unter dem Stichwort „Gem2Go“ im App- oder Playstore heruntergeladen werden.

